



四郷小学校通信

令和5年7月 21 日号

四郷小だより

発行人 北岡 美代子

有意義な夏休みをお過ごしください

今日は1学期の終業式を迎えました。この4ヶ月間、子どもたち一人ひとりがいろいろなことに取り組み、大きく成長しました。本当によくがんばりましたね！ご家庭でも、お子さんが頑張ったこと、できるようになったことなど、成長をおおいに褒めてあげてください。

さあ、明日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。夏休み中は十分な休息をとったり、家族や友だちと思いっきり遊んだりして楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思います。また、各学年の宿題や苦手な学習にもじっくり取り組んだり、読書や好きなことに集中したりして、有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。健康管理にも注意して十分な睡眠や栄養を摂ることに気を配ってください。

4月以降、保護者、地域の皆様方には、本校の教育活動、子どもたちの見守りにご理解、ご協力をいただきましたことに心よりお礼申し上げます。夏休み明け、新しい力に満ち溢れた子どもたちに会えることを楽しみにしています。



《土日や学校閉校日の緊急連絡先》

土・日曜日や学校閉校日に緊急を要する事柄（交通事故、命に関わること、虐待など）がある場合、伊勢市教育委員会事務局学校教育課に連絡してください。

伊勢市教育委員会事務局 学校教育課 Tel 0596-22-7881



電話をされる際は学校名、学年、児童の名前、緊急連絡内容、折り返し連絡できる連絡先を伝えてください。緊急連絡があった場合、学校教育課から学校長、教頭に連絡が入ります。 ※ 8/9（水）～8/16（水）は学校閉校日ですのでご了承ください。

夏休み中の予定

◆8/3（木）～8/4（金） 伊勢市・飯田市小学生交流会（児童会役員参加）

伊勢市では以前より、海に面したまち伊勢市の小学生と、山に囲まれたまち長野県飯田市の小学生との交流を行っています。児童会活動や学校内外の生活、住んでいる地域社会のことについて交流しあい、友情と連帯の輪を強め、両市の親睦を深めることをねらいとしています。四郷小は昨年度、参加校になっておりましたが交流会が中止となりましたので、本年度、四郷小児童会役員が参加することになりました。

通知表「あゆみ」の配付について

終業式のあと、各担任から通知表「あゆみ」を配付しました。(令和5年度から伊勢市では3学期制となりましたので、通知表の発行も年に3回発行することになります。)

「あゆみ」は、お子さんの学校における学習や生活の様子を保護者の方にお知らせするために作成しています。同時に、お子さんがこれまでの「あゆみ」を振り返り、続けて頑張ったり、さらに努力したりするためのものとしてほしいと考えています。是非、「あゆみ」をお子さんと一緒に見ていただき、次の学期への目標や励みとしてください。

まずはお子さんの良さや頑張ったところを、大いにほめてあげてください。そして、これからどのような点に力を入れていきたいか、どのように過ごしていきたいか、お子さんと一緒に話し合っただけであればと思います。お子さん自身の「～したい。」という意欲を引き出していただき、自ら学ぼうとする意欲につながっていただければありがたいと思います。

《 通知表 「あゆみ」について 》

1 学習の様子(教科学習)について

- ◆学習評価の観点を「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」の3観点としています。ただし、国語科については、6観点としています。
- ◆他の子どもとの比較ではなく、観点別の目標に準拠し、それぞれの到達度に応じて、◎よくできる、○できる、△がんばろうで評価をしています。
- ※「△」であっても、あくまでも現時点においての「がんばろう」です。
- ※1年生は1学期のみ2段階評価(できる・がんばろう)です。

2 評価の方法について

- ◆評価は、ペーパーテストだけでなく、ノートやレポート、ワーク等による記述、授業中の発言、教師による観察、グループでの話し合い、実技、作品の制作といった、多面的・多角的な見方で行います。
- ◆主体的に学習に取り組む態度については、課題や問題に向かって粘り強く取り組む姿、振り返りを積極的に行いこれからの学習に活かすなどの姿勢を、自己評価、相互評価の状況など各教科の特質に応じて多様な方法で評価を行います。

3 「行動の様子」について

- ◆お子さんの学校での生活の様子や行動の特徴について評価したものです。他の子どもとの比較ではなく、お子さんの学校生活の状況を評価しています。
- ◎よくできる、○できる、△がんばろうで評価をしています。

本年度から、伊勢市内小学校の通知表が統一して改訂されました。

また、「道徳」「3・4年外国語活動」「総合的な学習の時間」についての評価は、これまで通り文章での評価となりますが、子どもたちの成長を長い期間で見取った評価とするため、本年度からは、学年末のみの評価となります。1・2学期は斜線が入っています。ご了承くださいませよう、お願いします。

学校と家庭がともに力を合わせてお子様の成長を見守っていききたいと思います。